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«Народный суд средней сту-
пени города Цзинань публично 
приговорил бывшего секретаря 
партийного комитета и предсе-
дателя правления Банка Китая 
Лю Ляньгэ за получение взяток 
к смертной казни с отсрочкой 
исполнения на два года, пожиз-
ненному лишению политических 
прав и конфискации всего лич-
ного имущества», – об этом со-
общила Верховная народная 
прокуратура КНР.  

За последнее время в КНР под 
арест из-за коррупции попал и 
ряд других высокопоставленных 
работников банковской сферы. К 
слову, в КНР смертная казнь по-
лагается за взятку на сумму более 
463 тыс. долларов. Так, в октябре 
был арестован бывший зампред-
седателя Народного банка Китая 
Фань Ифэй, его также пригово-
рили к смертной казни с отсроч-

кой исполнения наказания. Быв-
шего вице-президента China De-
velopment Bank Ван Юншэну за 
получения взяток приговорили к 
12 годам лишения свободы. В на-
чале ноября ещё одного бывшего 
вице-президента этого банка 
Чжоу Цинюя приговорили к 15 го-
дам лишения свободы. Кроме 
этого, в ноябре был исключён из 
рядов КПК и попал под следствие 
бывший вице-председатель Сель-
скохозяйственного банка Китая 
Лоу Вэньлун.  

Стоит отметить, что борьба с 
коррупцией обрела серьеёзные 
обороты благодаря действую-
щему председателю КНР Си 
Цзиньпиню, который заявил, что 
коррупция – это главная злока-
чественная опухоль, что ставит 
под угрозу жизненную силу и 
боеспособность КПК. 

Вообще в Китае смертная 

казнь применяется не только за 
коррупцию в особо крупных раз-
мерах, но и за преступления, спи-
сок которых достаточно обширен: 
убийство, госизмена, терроризм, 
шпионаж, антиправительствен-
ные действия, дезертирство, гра-
бёж, контрабанда запрещённых 
предметов, фальшивомонетче-
ство, повреждение транспортных 
средств и сооружений, газового и 
электрического оборудования, 
вызвавшее серьезные послед-
ствия, незаконное изготовление, 
транспортировка и торговля ору-
жием и наркотиками, производ-
ство и продажа поддельных ле-
карств, похищение людей, наси-
лие над женщинами и детьми и 
другие особо тяжкие преступле-
ния. По решению Верховного суда 
КНР исполнение приговора мо-
жет быть немедленным (в особо 
тяжких случаях для особо опасных 
преступников) либо с отсрочкой 
на 2 года с заменой на пожизнен-
ное заключение с конфискацией.  

Что касается коррупционной 
статистики, то за последние 10 
лет в стране привлекли к ответ-
ственности свыше 3,7 млн кор-
рупционеров. В качестве сред-

ства исполнения приговора ис-
пользуют расстрел или внутри-
венную инъекцию.  

Смертная казнь к коррупцио-
нерам применяется также в Се-
верной Корее, Таиланде, Ираке, 
Иране, Индонезии, во Вьетнаме, 
в Мьянме и др. 

В 2023 году Россия заняла 
141-е место из 180 в рейтинге 
неправительственной организа-
ции Transparency International, 
набрав одинаковое количество 
баллов с Угандой, Кыргызстаном 
и Гвинеей. Лучше нас дела об-
стоят даже в Нигере, Кении, Того, 
Малави, Пакистане и Габоне. 

Чуть ли не каждый день мы ви-

дим новости об арестах высоких 
чинов, особенно «радует» нас этим 
в последнее время Министерство 
обороны. Максимальное наказа-
ние за коррупционные преступле-
ния в нашей стране – 15 лет лише-
ния свободы. Но это – редкость. 
Часто чиновники отделываются 
большими штрафами, условными 
или небольшими сроками. По-
этому имеем то, что имеем. 

Нет, вводить смертную казнь 
в нашей стране, где более поло-
вины населения не доверяют су-
дам, конечно, пока нельзя. Но 
серьёзно бороться с коррупцией 
давно пора. 

Мария Климанова

Коррупционерам – бой!
В Китае прокатилась волна «посадок» и при-

говоров к смертной казни коррупционеров из 
банковской сферы. Так, на днях появилась ин-
формация, что приговорен к смертной казни 
за взяточничество экс-председатель правления 
одного из крупнейших банков Китая и мира 
Bank of China (Банк Китая) Лю Ляньгэ. 

Это уже третья встреча, организован-
ная при поддержке КПРФ, на которую 
выходит множество неравнодушных жи-
телей. В нынешнем и прошлом году по 
просьбе жителей встречи по этой тема-
тике проводил депутат-коммунист Денис 
Парфёнов.  

За это время инициативной группой 
во главе с муниципальным депутатом 
Андреем Гребенником была проделана 
колоссальная работа: собраны тысячи 
подписей, проведены круглые столы с 
привлечением экспертов, собрана су-
щественная документальная база, од-
нозначно сигнализирующая – КРТ на 
этой территории проводить нельзя.  

Что взволновало москвичей и заста-
вило их публично дискутировать с Пра-
вительством Москвы? 

– Решение о комплексном развитии 
территории над бывшими резервуа-
рами радиоактивной воды, 

– нецелесообразность строитель-
ства платной магистрали от улицы Виш-
нёвой до Живописной, 

– проект комплексного развития терри-
тории на улице Рогова, владения 22–24. 

Эти решения не только нарушают за-
конодательство по охране природы, но 

и полностью противоречат генераль-
ному плану Москвы и федеральному за-
конодательству. 

В то же время Правительство 
Москвы по-прежнему не планирует от-
казываться от своих планов — на офи-
циальном портале, посвящённом КРТ, 
территория по-прежнему значится как 
подпадающая под программу. В рамках 
её реализации планируется застроить 
освободившуюся территорию высотным 
жильём.  

На встрече выступило 18 человек – 
все они единогласно заявили о недопу-
стимости застройки этой территории – 
вновь перечислив свои аргументы. Не-
смотря на плохую погоду, вновь присут-
ствовали сотни неравнодушных граж-
дан. Москвичей категорически не 
устраивают планы Правительства 
Москвы, и они требуют, чтобы чинов-
ники научились наконец-то прислуши-
ваться к мнению граждан. 

Сергей Обухов полностью поддержал 
законные требования москвичей о пе-
ресмотре параметров комплексной за-
стройки. В итоговой резолюции встречи 
москвичи единогласно приняли следую-
щие требования к властям города: 

– отменить распоряжение № 1383 и 
строительство магистрали, 

– отказаться от опасных проектов на 
охраняемых природных территориях, 

– соблюдать интересы жителей и 
действующее законодательство. 

Москвичи требуют: нет – разруше-
ниям, да – экологии и справедливости! 
И коммунисты их в этом полностью под-
держивает!  

По итогам встреч в Щукино из фрак-
ции КПРФ ушло пять депутатских запро-
сов: мэру Москвы Сергею Собянину, в 
Москомархитектуры, Мосинжпроект, 
Администрацию Президента и ФСБ. Со-
стоялся «круглый стол» в Мосгордуме, на 
котором инициативная группа жителей 
представила свою позицию и получила 
поддержку от экспертов и депутатов. 

Благодаря такой активности стройка 
в районе пока не началась – и это ог-
ромная заслуга жителей, которые мас-
сово выходили на встречи с депутатами-
коммунистами. Однако и от планов по 
строительству и сносу социальных объ-
ектов власть так и не отказалась.  

Третья многолюдная встреча пока-
зала московским властям: недоволь-
ство не рассосалось, проблема по-
прежнему беспокоит граждан. Власти 
сами создали в городе очередную точку 
социальной напряжённности. Запросы 
от депутата-коммуниста Сергея Обухова 
по вопросам нарушения порядка и за-
конности направлены в соответствую-
щие инстанции.

А газ  
и ныне там 

 
Мосгаз всегда готов пред-

упредить россиян об участив-
шихся случаях мошенниче-
ства, чтобы они всегда были 
начеку. Но кто поможет тем, 
кто столкнулся с произволом 
самого Мосгаза? 

 
Многодетная семья Блиновых прожи-

вает в ТиНАО, в СНТ «Сокол». 19 июля 2023 
года они заключили с Мосгазом техниче-
ское соглашение на подключение дома к 
газоснабжению. Прежде чем одобрить до-
говор, представители Мосгаза рассматри-
вали его полтора месяца, после чего он 
был заключён. Блиновы наняли подряд-
чика, услуги которого обошлись в 400 ты-
сяч рублей, для чего им пришлось взять 
кредит. Подрядчик провёл все необходи-
мые работы и установил газовую трубу за 
воротами участка, в 50 метрах от дома. И 
на этом процесс замер! 

Договор был заключён на 180 дней. Од-
нако прошло уже почти два года, а ситуа-
ция не меняется! Запросы Блиновых в 
ФАС и прокуратуру не привели ни к чему – 
им советуют обращаться в Мосгаз, а тот 
лишь присылает отписки, что работы 
якобы ведутся и нарушений нет. Но разве 
растягивать проведение уже оплаченных 
работ на неопределённый срок – в по-
рядке вещей? 

Стоит обратить внимание и на сайт Мос-
газа. Раздела «для обращений и жалоб» 
там вообще нет, лишь мягкое «вопросы и 
ответы». Если жалобу оформить как во-
прос, на сайте он не появится – зато на 
восторги и благодарности пользователи не 
скупятся. Что-то подсказывает, что хвалят 
сотрудники сами себя. Эту бы энергию, да 
в газовый шланг! 

А вот на сайте «Отзовик» видно совсем 
другое отношение граждан к этой органи-
зации – 23 отрицательных отзыва против 
трёх положительных. И клиенты, и сотруд-
ники «Мосгаза» сходятся в одном: отноше-
ние к людям в этой организации совер-
шенно наплевательское, а вымогательство 
денег – на уровне ОПГ. 

Многострадальный КРТ
23 ноября в Щукино состоялась встреча с депутатом Го-

сударственной Думы от КПРФ Сергеем Обуховым по теме 
многострадального КРТ на улице Рогова. Уже несколько 
лет жители района противостоят попытке сноса огром-
ного ГСК «Автолюбитель» более чем на 1500 машиномест, 
комплекса зданий бани и медицинского центра. 


